
Procès-verbal de la réunion du CEC de l’école NDA
du 12 juin 2024

Membres du comité présents : Jenny Aucoin, Suzanne Aucoin, Denise Bourgeois, Lynn
Deveau, Marielle Deveau, Jérémie Poirier, Ryan Poirier et Dawson Timmons

Absent.es : Cyril Camus, Céline Poirier et Emma Sharpe

1. Mot de bienvenue

Jérémie Poirier souhaite la bienvenue aux membres et déclare la réunion ouverte à
15h11.

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour

Marielle Deveau propose que l’ordre du jour soit adopté et Lynn Deveau appuie.

3. Approbation du procès-verbal de la dernière réunion

Suzanne Aucoin propose que le procès-verbal de la réunion du 17 avril 2024 soit
approuvé et Denise Bourgeois appuie.

4. États financiers

Les volants de badminton (pour les Jeux de l’Acadie et les cours d’éducation physique)
ayant coûté 250,81 $, il reste 6 701,35 $ pour l’exercice financier se terminant le 31 mars
2025.

Jenny Aucoin propose que les états financiers soient acceptés tels que présentés.
Marielle Deveau appuie.

5. Plan pour la réussite des élèves

Ryan Poirier fait un compte rendu du carrousel culturel qui a eu lieu le vendredi 24 mai.

Lynn Deveau propose que le CEC assume les dépenses (495,63 $) liées au carrousel
culturel (cadeaux de remerciement, collations, prix pour le bingo). Suzanne Aucoin
appuie. Proposition adoptée à l’unanimité

Ryan présente les grandes lignes du rapport annuel du PRÉ.



6. Rapport annuel

Ryan Poirier présente le rapport annuel du CEC.

Suzanne Aucoin propose l’acceptation du rapport annuel. Denise Bourgeois appuie.
Proposition adoptée à l’unanimité.

7. Dates à retenir

Ryan Poirier partage les informations suivantes :

- On a jusqu’au 28 juin pour participer à la consultation sur la politique provinciale sur le
code de conduite dans les écoles. Ryan a envoyé le lien il y a quelques semaines.
- Il y aura un congrès de perfectionnement professionnel pour les CEC le 27 septembre
au Halifax Convention Centre. Ryan y participera et il va inscrire Jérémie. Si jamais
Jérémie a un empêchement, un autre membre du comité pourra y aller à sa place.
- Finalement, le sondage sur la procédure en cas de grands vents sera envoyé aux
familles en septembre puis la révision de ladite procédure se fera à l’automne.

8. Varia

Suite à la réunion du 20 mars, Ryan Poirier a écrit à Cobequid Consulting Ltd.
concernant la possibilité d’apporter des réparations mineures au terrain de jeux. Il n’a
jamais reçu de réponse, mais comme il n’y a pas d’urgence, il va attendre et leur en
parlera la prochaine fois qu’ils appellent ou qu’ils sont dans la région.

Ryan annonce que l’école offrira un programme spécial en éducation artistique au cours
de l’année scolaire 2024-2025. En avril, il avait demandé un ajout de dotation pour
mettre sur pied ce projet pilote et la demande a été acceptée. Il y a encore beaucoup de
choses à déterminer, mais ce seront les élèves de la 5e à la 9e année qui seront ciblés.
Mme Sheila Ward, qui est formée en beaux-arts et qui a de l’expérience en musique et
en théâtre, a été embauchée et sera la principale responsable du programme.

Enfin, Ryan fait un petit rappel que le CEC a accepté en mars de contribuer 300 $
envers la tenue d’un 5 à 7 pour la communauté scolaire. Cette somme n’a pas encore
été utilisée, mais le comité organisateur pourra sûrement s’en servir à l’automne.

9. Prochaine réunion

La prochaine réunion aura lieu le mercredi 18 septembre à 15h05.

10. Levée de la réunion

Lynn Deveau propose la levée de la réunion à 15h43.


